

# ARKHEOSS *Acoustics*

SAS au capital de 10 000 €  
4, rue Gatton-Phoebus  
F-64110 Jurançon

## Declaration of Conformity LVD / EMC / RoHS Déclaration de Conformité LVD / EMC / RoHS

We declare, under our sole responsibility and under condition of appropriate installation, maintenance and use, for our following products:

Nous déclarons, sous notre seule responsabilité et sous réserve d'installation, d'entretien et d'utilisation conforme à sa destination et aux règles de l'art, pour les produits :

- AAOCHO15 – enceinte acoustique ARKHEOSS Acoustics OC/HO 15
- AAOCHO35 – enceinte acoustique ARKHEOSS Acoustics OC/HO 35
- AAOCHO45 – enceinte acoustique ARKHEOSS Acoustics OC/HO 45

their compliance with the fundamental requirements and obligations of the following applicable directives:

leur conformité aux exigences fondamentales et autres obligations fondamentales des directives suivantes :

- 2014/35/UE (LVD)
- 2014/30/UE (EMC)
- 2011/65/UE (RoHS)

The following standards are used in relation to the declared conformity:

- EN 60065: 2002 + A1 : 2006 + EN 60950-1 + A11 : 2009 + A1 : 2010 + A12 : 2011 + A2 : 2012 + A2 : 2013 – Safety requirements for main operated electronic and related apparatus for household and similar general use
- EN 62479: 2010 – Art. 3.1(a) : Health : Assessment of the conformity of low power electrical and electronic apparatus with the basic restrictions concerning the exposure of persons to electromagnetic fields

Les normes suivantes sont utilisées en regard de la conformité déclarée :

- EN 60065 : 2002 + A1 : 2006 + EN 60950-1 + A11 : 2009 + A1 : 2010 + A12 : 2011 + A2 : 2012 + A2 : 2013 – Exigences de sécurité relative aux appareils audio, vidéo et appareils électroniques analogues
- EN 62479 : 2010 – Art. 3.1(a) : Santé : Évaluation de la conformité des appareils électriques et électroniques de faible puissance aux restrictions de base concernant l'exposition des personnes aux champs électromagnétiques

Signed for and on behalf of the manufacturer by  
Signé pour le fabricant et en son nom par

Pierre Sahores, président, 15/03/2023

